

Publié le 14 février 2023

Nicolas Behr, disparition d'une figure de l'économie mixte locale

C'est avec une grande tristesse que nous avons appris le décès, le 4 février 2023, de Nicolas Behr, figure emblématique de l'économie mixte locale. La FedEpl présente à sa famille et ses proches ses plus sincères condoléances.



Ancien directeur général de nombreuses Epl puis directeur territorial Dom-Tom de la [Scet](#), Nicolas Behr a longtemps œuvré à l'accompagnement des Sem franciliennes mais aussi de celles de la métropole de Lyon ; il a ainsi contribué à la création de la [Sem Lyon Confluence](#) et s'est engagé aussi auprès des Epl ultramarines. Il a par ailleurs été un **élément moteur dans la réflexion autour de la mise en place des Spla, validée en 2006**. A l'annonce de cette triste nouvelle, le monde de l'économie mixte locale a conscience d'avoir perdu un membre majeur de sa famille.

« Une grande perte humaine » pour l'Arsepl

Pour un tel monsieur, la retraite ne pouvait être qu'active. Jusqu'à son dernier souffle, il s'est investi en tant que **président de l'Arsepl, amicale des anciens de la Scet et des Epl**, rencontrant encore il y a moins d'un an **le directeur général de la FedEpl, Benjamin Gallèpe**, pour échanger sur les projets qui le tenaient à cœur. Sur le site de l'Arsepl, l'émotion est palpable : « Nous ne pouvons vous traduire l'émotion des membres de l'Arsepl qui ont appris ce 5 février la disparition brutale de Nicolas, alors que nous avons des échanges permanents pour la préparation de notre conseil du 13 mars et de nos journées nationales à Paris en juin prochain. Les témoignages affluent déjà de ses anciens collègues directeurs avec qui il a noué de profondes relations amicales et qui ont apprécié son sens de l'engagement ».

Il avait commencé à préparer les 50 ans de l'Arsepl

Nicolas Behr était présent, avec d'autres anciens, au **dernier Congrès des Epl de Tours en octobre dernier** et avait fait, aux dires de ses collègues, « une intervention remarquée (Ndlr, lors d'une soirée de la Scet) devant les directeurs sur le rôle de l'Arsepl et sa volonté de l'ouvrir à l'ensemble du monde des Entreprises publiques locales ». Un ancien président de l'amicale souligne « une grande perte humaine pour notre association qu'il menait avec énergie et une compétence admirable ». Lors de ses vœux, sur le site de l'Arsepl, il avait assuré que 2023 serait « une date importante dans l'histoire de notre association puisque nous fêterons son 50ème anniversaire ! ». Il ne sera pas là mais tous ses amis penseront beaucoup à lui.

Par Olivier LAMOUREUX